

El Nuevo Testamento

¡El Ayudante!

Juan 20:19-23

El versículo para los niños menores
El versículo para los niños mayores.

Yo los envió a ustedes. Juan 20:21

--¡La paz sea con ustedes! --repitió Jesús--. Como el Padre me envió a mí, así yo los envió a ustedes. Juan 20:21

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

¡Tuvimos nuevas maravillosas en la lección de la semana pasada! Encontramos que Jesús no estaba muerto y no estaba en el sepulcro. Él está vivo! María lo vio. Pedro y Juan no vieron a Jesús aunque fueron al sepulcro el domingo por la mañana. Ellos vieron el sepulcro vacío y regresaron a su casa.

Los discípulos se juntaron el domingo por la tarde, tenían miedo. Ellos sabían que el sepulcro estaba vacío y habían escuchado las nuevas de María que Jesús estaba vivo. Los discípulos tenían miedo de lo que les iba suceder si los líderes pensaban que ellos habían movido el cuerpo de Jesús. Jesús apareció en el cuarto donde estaban. Jesús sabía que tenían miedo y les dijo --¡La paz sea con ustedes! --. Jesús quería que los discípulos entendieran que Él estaba vivo. Jesús no era un fantasma. Él les mostró sus manos y su costado. Los discípulos estaban emocionados al verlo.

Jesús les dijo otra vez--¡La paz sea con ustedes! -- Después les dijo -- Como el Padre me envió a mí, así yo los envió a ustedes.-- Jesús no los iba a mandar solos. Les iba enviar un ayudante, el Espíritu Santo. ¡Hizo esto soplando sobre ellos! No sabemos exactamente como sucedió, solo sabemos lo que la Biblia nos dice. Fue como cuando Dios sopló halito de vida en la nariz del primer hombre, Adán, después de haberlo creado. El soplo de Dios dio vida a Adán y el soplo de Jesús dio nueva vida a sus discípulos.

¿Recuerdan que hablamos acerca de esta vida nueva? Una noche Jesús habló con Nicodemo. Nicodemo fue uno de los que prepararon el cuerpo de Jesús después que murió. Jesús le dijo a Nicodemo que necesitaba nacer de nuevo para ver el cielo. Le dijo que necesitaba nacer del espíritu. Jesús le explicó a Nicodemo que el Espíritu Santo era como el viento. El viento es poderoso y se mueve pero no se puede ver.

Sabemos que hay viento por lo que hace. ¿Por ejemplo, si ve un árbol que se dobla durante una tormenta piensa que está haciendo ejercicio? ¡No! Sabemos que el aire está muy fuerte si se está doblando un árbol.

Metas de la lección

Jesús prometió el Espíritu Santo.
Jesús dio y da el Espíritu Santo.
Jesús guarda sus promesas.

¿Recuerdan lo que Jesús les dijo a los discípulos tres noches antes? Jesús intentó prepáralos cuando estaban sentados cenado juntos antes que muriera y mientras caminaban a través de la ciudad al jardín donde arrestaron a Jesús. Jesús les dijo que no los iba a dejar solos. Les dijo que les iba a mandar un ayudante, el Espíritu Santo. Les dijo que iban hacer cosas más maravillosas con la ayuda del Espíritu Santo. Jesús explicó que regresaba al Padre. Les dijo que el Espíritu Santo no era alguien que se podía ver como el viento pero más poderoso. Y aunque no lo podían ver iban a saber que era el Espíritu Santo.

¿Como? Jesús les dijo que iba enviar un consejero. Este ayudante iba a aconsejar y a fortalecer les e iba estar con ellos para siempre. Les dijo que el Espíritu Santo les iba a enseñar todas las cosas, y recordar les todo lo que había dicho. ¿Que sabemos acerca de las promesas de Dios? ¿Ha fallado Dios en guardar sus promesas? ¡No! ¡Si Dios dice que algo va a suceder, va a suceder! Un domingo no hace mucho tiempo, Dios guardó su promesa en el día de Resurrección. Dios dio el Espíritu Santo a sus seguidores. Estos habían sido fieles. No habían traicionado a Jesús como Judas.

¿Pero que del día de hoy? ¿Podemos recibir el Espíritu Santo? ¿Podemos recibir el ayudante? ¡Claro que si! ¿Tiene que venir Jesús a soplar para darnos el Espíritu Santo? No. Jesús no da el Espíritu Santo de esa manera. Cuando Jesús estaba vivo, la gente escogió seguirlo. La gente dejaba de hacer lo que estaban haciendo para seguir a Jesús. Cuando Jesús regresó al Padre, les dio al Espíritu Santo. Ahora podemos escoger seguir a Jesús, pero es un poco diferente porque no esta aquí en cuerpo para seguirlo como lo hacían los discípulos. Hoy escogemos creer en Jesús. Creemos lo que hemos aprendido acerca de Él en la Biblia y seguimos sus enseñanzas. ¿Que sucede cuando le damos nuestras vidas y somos obedientes a Él? Inmediatamente nos da su Espíritu Santo. No sopla sobre nosotros pero empezamos una vida nueva. El Espíritu Santo esta con nosotros para siempre y promete nunca dejarnos.

¿Cree en Jesús? ¿Ha decidido seguirlo en obediencia? Si lo ha hecho, el Espíritu Santo vive en usted. Él le ayuda a hacer lo recto y a entender mejor quien es Dios. Pero si no, puede hacerlo ahora mismo.

**Actividades
para el verso
de memoria**

Haga libros de pasaportes para cada niño. Tome fotos y póngalos en el libro o pida a los niños que hagan un dibujo. Escriba el verso de memoria en el libro. Explique que el pasaporte se usa para viajar. Diga a los niños que Dios nos esta enviando a compartir de Él.

Planeación para: Lección 46
Lección 46
Tomas Duda

Lección para preescolares

Para: El Ayudante

Canten: Un canto que hable del poder de Dios

Enseñanza: ¡Tuvimos nuevas maravillosas en la lección de la semana pasada! Encontramos que Jesús no estaba muerto y no estaba en el sepulcro. Él está vivo! Los discípulos se juntaron el domingo por la tarde, tenían miedo. Los discípulos tenían miedo de lo que les iba suceder si los líderes pensaban que ellos habían movido el cuerpo de Jesús. Jesús apareció en el cuarto donde estaban. Jesús sabía que tenían miedo y les dijo --¡La paz sea con ustedes! --. Jesús quería que los discípulos entendieran que Él estaba vivo. Jesús no era un fantasma. Él les mostró sus manos y su costado. Los discípulos estaban emocionados al verlo.

Jesús les dijo que no tuvieran miedo. Les dijo que lo iba a mandar a decirles a otros acerca de Dios. Jesús vino para hacer eso. También les dijo que les iba a mandar un ayudante que iba ir con ellos. Y como lo prometió, les dio el Espíritu Santo, el ayudante. Jesús soplo sobre ellos. No sabemos exactamente como sucedió, solo sabemos lo que la Biblia nos dice. Jesús soplo sobre ellos y se les fue dado el Espíritu Santo, el ayudante como lo había prometido.

¿Recuerdan lo que Jesús les dijo a los discípulos tres noches antes? Jesús intentó prepararlos cuando estaban sentados cenando juntos antes que muriera y mientras caminaban a través de la ciudad al jardín donde arrestaron a Jesús. Jesús les dijo que no los iba a dejar solos. Les dijo que les iba a mandar un ayudante, el Espíritu Santo. Les dijo que iban hacer cosas más maravillosas con la ayuda del Espíritu Santo. Les dijo que el Espíritu Santo no era alguien que se podía ver como el viento pero más poderoso.

El Espíritu Santo iba estar con ellos para siempre. Les dijo que el Espíritu Santo les iba a enseñar todas las cosas, y recordarles todo lo que había dicho.

Un domingo no hace mucho tiempo, Dios guardó su promesa en el día de Resurrección. Dios dio el Espíritu Santo a sus seguidores.

Oren: Den gracias a Dios por haber enviado el Espíritu Santo y por tener cuidado de cada uno de nosotros.

Manualidades

Provea paginas para colorear y rompecabezas que les ayudan a los niños entender la lección.

Busque lecciones que ayuden a los niños entender la obra del Espíritu Santo.

Use palomas y actividades relacionadas a la paz. Diga a los niños que podemos confiar en Dios y no preocuparnos.

Pida a los niños que dibujen un mapa de sus vecindades. Pídales que marquen la casa donde viven. Dígales que piensen en los lugares a donde pueden ir para compartir a Jesús.

Recuérdelos que tienen que tener permiso de sus padres y que no vayan solos. Si hay un parque cercano, recuérdelos que pueden hablarles a los niños allí.
